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平成24年度「御前崎市タウンミーティング」アンケート結果

タウンミーティング参加者数 152人、アンケート回答者数 143人、回答率 94.08㌫

Ｑ１.あなたの年齢は

10代 0人 40代 1人 70代 45人

20代 0人 50代 13人 80代 15人

30代 4人 60代 65人

Ｑ２.あなたの性別は

男性 90人 女性 53人

Ｑ５.タウンミーティングに参加して良かったですか

良かった 129人 　90㌫以上の人が、参加して良かったと答えています。参加された市民一人一

人が、まちづくりに関わることができたはずです。「皆さんの意見を聞いて、自

分の知らない問題があることがわかり勉強になった」、「市長から直接話を聞け

て良かった」、「所属する団体の活動や思いを行政の幹部にも知ってもらえて良

かった」、「市の状況がある程度わかった」、「任せる政治から共に考える政治へ

の入り口となった」などのご意見が寄せられました。

悪かった ０人

どちらでもない ８人

無回答 ６人

照　会　企画財政課　　０５３７１１１２

Ｑ４.今回の設定時間は

長かった ７人 短かった 45人 ちょうど良い 65人 無回答 26人

Ｑ３.あなたの職業は

勤め人(パート・アルバイト含) 21人 自営業 22人 農林水産業 11人 無回答 ５人

専業主婦(夫) ８人 無職 67人 その他 ９人

Ｑ６.本日の内容は良かったですか

良かった 117人 　80㌫以上の人が、今回の内容は良かったと答えています。「市の方向性、課題

が、おおよそわかった」、「津波に関することや、身近な質問に答えていただき、

ありがたかった」、「市長の思いを聞くことができた」、「本音の話ができて、気

持ちがすっきりした」と一定の評価をいただく中、「あまり明確な答弁が無かっ

た」、「内容は良かったが、もう少し話したかった。時間が足りない」、「当日の

参加人数に制限があり、もったいない」とのご意見もありました。

悪かった ０人

どちらでもない 12人

無回答 14人

Ｑ７.町内会や地区単位での実施から団体募集の形式をとりましたが、どうでしたか

良かった 90人 63㌫の人が、今回の形式は良かったと答えています。「地区単位の開催だと意見

が出しにくい」、「自分の考えで参加できた」、「考え方が同じ人の集まりなので

良かった。質問の内容が統一されて良かった」と今回の形式を望む人がいる一

方で、「従来どおり町内会単位で数多くタウンミーティングをしてほしい」、「も

う少し多くの人が参加できるようにした方が良い。昼間の時間帯では参加者が

限られる。夜間の開催にしてほしい」とのご意見が寄せられました。

悪かった ４人

どちらでもない 20人

無回答 29人
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